

Hindari Petugas, PKL Sembunyi-sembunyi Dagangannya di Semak-semak

TANAH ABANG (IM) - Petugas Satuan Polisi Pamong Praja kembali melakukan penertiban terhadap pedagang kaki lima (PKL) yang masih nekat berjualan di trotoar dan bahu jalan Pasar Tanah Abang, Rabu (28/4).

Sntara petugas Satpol PP dengan para PKL sempat terjadi aksi kucing-kucingan. Untuk mengalahui petugas, para pedagang menyembunyi-sembunyi dagangannya ke semak-semak taman hingga kolong Jembatan Penyebrangan Orang.

Namun trik ini tercium petugas dan langsung menyita barang dagangan yang disembunyikan itu. Rata-rata pedagang berupaya mempertahankan barang dagangannya.

“Jangan Pak, ini punya saya, Pak,” kata seorang perempuan sambil memegang karung berisi dagangannya.

Petugas Satpol PP tidak jadi mengangkat barang dagangan tersebut. Namun,

petugas mengancam akan melakukan tindakan tegas jika barang-barang tersebut tidak segera dipindahkan. Petugas Satpol PP juga mendapati ada pedagang yang nekat menggelar lapaknya di atas trotoar, bahu jalan, JPO hingga area taman. Petugas meminta para pedagang kaki lima untuk segera mengemasi barang dagangannya.

Petugas Satpol PP Kecamatan Tanah Abang Tajuddin Hasan, razia ini rutin dilakukan. Sebab, menjelang Ramadhan, pedagang kaki lima yang berjualan di luar kawasan Pasar Tanah Abang makin menjamur.

Selain melanggar aturan soal ketertiban, kehadiran para pedagang musiman itu juga dikhawatirkan menimbulkan penularan Covid-19. Oleh karena itu lah petugas Satpol PP menggelar razia demi kenyamanan pengunjung Pasar Tanah Abang.

“Penertiban ini supaya berkunjung ke pasar tanah Abang aman dan nyaman,” kata Tajuddin. ● **ber**

Seorang Begal di Lenteng Agung Tewas, Dua Korban Luka Bacok

PASAR MINGGU (IM) – Salah seorang pelaku begal tewas setelah tertangkap tangan saat beraksi di Lenteng Agung, Jagakarsa, Jakarta Selatan, Rabu (28/4) dini hari.

Hal itu terungkap usai akun instagram @jktinfo mempostingnya dan menyebarkan pada Rabu (28/4) pagi. Sebanyak 30 ribu pengguna instagram tercatat telah menontonya.

“Rabu (28/4) diduga pembegalan terjadi di Lenteng Agung (Halte Poltek Bunda Kandung) pada dini hari tadi,” katanya dalam caption yang ditulis.

Dalam video itu memperlihatkan bagaimana keramaian di kawasan jalan itu. Warga tumpah ruah di jalanan menyaksikan begal yang tewas itu.

Kondisi ini membuat lalu lintas padat. Sejumlah kendaraan terparkir sembarang di tengah jalan. Menurut perekam dalam video bila begal yang tewas itu beraksi tak seorang diri.

“Rame nih ada begal, begalnya kata satu, dua lagi kepojok, lagi dieksekusi,” ucap perekam dalam video.

Di video juga sekilas memperlihatkan segerumunan orang tampak seperti tengah mengungkap beberapa orang. Tak terlihat apakah kerumunan itu bermain kasar atau tidak.

Kapolsek Pasar Minggu, Kompol Efi Zulkifli mengatakan, peristiwa pembegalan itu terjadi di kawasan Jalan Pasar Minggu, dan menimpa

pengendara motor di SPBU Volvo. Pengendara motor yang menjadi korban pembegalan itu bernama M Rizky dan S Tribowo.

“Korban didatangi 4 pelaku tak dikenal dan langsung melakukan pembacokan pada korban,” ujarnya saat dikonfirmasi, Rabu (28/4).

Menurutnya, para pelaku lantas mengambil motor korban dan langsung tancap gas. Hanya saja, warga yang melihat kejadian itu langsung mengejar para pelaku yang kabur ke arah Lenteng Agung dari arah Pancoran di Jalan Raya Pasar Minggu.

“Salah satu pelaku terjatuh dari sepeda motornya berjenisial MN, sedangkan tiga pelaku lainnya berhasil diamankan di Lenteng Agung, yakni IH, AF, dan MY,” tuturnya.

“Korban M Rizky (17) mengalami luka robek di bagian kepala dan S Tribowo (22) mengalami luka di bagian lengan kirinya karena terkena senjata tajam,” ujar Kompol Efi Zulkifli.

Kedua korban pada saat menjelang sahur baru saja pulang dari Pasar Senin usai berbelanja dengan mengendarai sepeda motor Honda Beat nomor polisi B 3994 EBV. Namun, saat berhenti di Pom Bensin Volvo, Jalan Raya Pasar Minggu tiba-tiba saja didatangi 4 orang tak dikenal.

“Tanpa basa-basi pelaku langsung mengeluarkan senjata tajam jenis celurit dan mengayunkannya pada korban,” tuturnya. ● **ber**

Gempa Sukabumi Terasa hingga Jakarta, Anies: Jangan Panik

JAKARTA (IM) - Gempa bumi berkekuatan Magnitudo 5,6 yang terjadi di kedalaman 14 kilometer di wilayah Sukabumi terasa hingga ke Jakarta. Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan meminta warga Jakarta tetap tenang dan tidak panik.

Mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu pun memberi tips dari BPBD DKI Jakarta saat menghadapi bencana gempa bumi.

Tips pertama kata Anies, warga diminta untuk tidak panik. Kedua, apabila saat kejadian berada didalam ruangan hendak bisa keluar.

“Berlindung di bawah

meja yang kuat. Menjauh dari benda yang mudah jatuh dan pecah serta jangan menggunakan lift. Sebaiknya gunakan jalur evakuasi,” tulis Anies di akun Instagram miliknya, Rabu (28/1).

Anies melanjutkan, apabila sudah berada di luar ruangan sebaiknya menjauh dari bangunan seperti tiang listrik, pohon, papan reklame, terowongan atau jembatan.

Bila di Gunung menjauh dari jurang dan lereng. “Apabila di pantai bisa menjauhi laut terutama jika air laut surut secara tiba-tiba,” ujarnya. ● **osm**

Terekam CCTV, Maling Motor di Kalideres Santai saat Beraksi

JAKARTA (IM) - Aksi pencurian sepeda motor ddi pekarangan salah satu mini market di kawasan Utan Jati Raya, Kalideres, Jakarta Barat, tepatnya depan SMA 84, Senin (26/4) mala, terekam CCTV.

Kanit Reskrim Polsek Kalideres, Iptu Haris Sanjaya mengatakan, pihaknya sudah melakukan cek lokasi kejadian dan memeriksa beberapa saksi di sekitar lokasi.

“Korban sudah membuat

LP, sekarang kami masihidik,” kata Haris dikonfirmasi wartawan, Rabu (28/4).

Seperti diketahui, dari rekaman CCTV yang diunggah akun instagram @jakarta. ku, terlihat pelaku seorang diri beraksi mengenakan jaket biru berjalan santai di pekarangan parkir mini market.

Sadar tak diawasi, pelaku pun langsung mengasak sepeda motor Honda Beat putih list merah berplat kendaraan B 4636 BMX. ● **ber**

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



MABES TNI AL KIBARKAN BENDERA SETENGAH TIANG

Prajurit TNI AL memberikan penghormatan saat pengibaran bendera setengah tiang di Mabesal, Cilangkap, Jakarta, Selasa (27/4). Markas Besar TNI Angkatan Laut mengibarkan bendera setengah tiang selama sepekan untuk menghormati 53 awak kapal selam KRI Nanggala-402 yang telah gugur di perairan Bali.

Terbukti Lakukan Pelecehan Seksual, Blessmiyanda Dicapot dari Kepala BPPBJ DKI

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menjamin hak korban pelecehan seksual yang dilakukan oleh mantan Kepala BPPBJ DKI Jakarta, Blessmiyanda.

JAKARTA (IM) - Inspektur Provinsi DKI Jakarta memutus bersalah terhadap mantan Kepala Badan Pelayanan Pengadaan Barang dan Jasa (BPPBJ) DKI Jakarta Blessmiyanda, atas kasus pengaduan terkait pelecehan seksual.

Sebelumnya, Blessmiyanda telah diperiksa Inspektorat terkait karena pengaduan terkait dugaan kasus tersebut.

Asisten Pemerintahan Sekretaris Daerah Provinsi DKI

Jakarta Sigit Wijatmoko mengatakan, dengan adanya keputusan ini, maka Blessmiyanda dikenai sanksi hukuman disiplin tingkat berat. Adapun sanksinya adalah pembebasan jabatan dan pemotongan tunjangan penghasilan pegawai (TPP) selama 24 bulan sebesar 40 persen.

“Berdasarkan hasil pemeriksaan, baik oleh Inspektur Provinsi maupun tim adhoc yang diketuai Pak Sekda, maka terhadap Pegawai Negeri Sipil atas nama Blessmiyanda ter-

bukti melakukan perbuatan yang merendahkan martabat Pegawai Negeri Sipil,” kata Sigit melalui keterangan tertulis, Rabu (28/4).

Sigit menambahkan, tindakan yang telah dilakukan Blessmiyanda merupakan pelanggaran tingkat berat karena merendahkan kehormatan negara dan martabat Pegawai Negeri Sipil (PNS). Pelanggaran tersebut tertuang dalam PP 53 Tahun 2010 tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil khususnya pada ketentuan pasal 3 angka 6, yakni merendahkan kehormatan negara pemerintah dan martabat PNS.

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan sebelumnya sempat menonaktifkan Blessmiyanda sejak 19 Maret 2021 sejak kasus ini mencuat. Anies mendapat dua pengaduan untuk Blessmiyanda, yaitu dugaan pelecehan seksual dan dugaan perselingkuhan. Penonaktifan tersebut dilakukan untuk me-

astikan proses pemeriksaan dan penyelidikan dapat dijalankan oleh Inspektorat secara cepat.

Jamin Hak Korban

Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menjamin hak korban pelecehan seksual yang dilakukan oleh Blessmiyanda. Korban akan mendapatkan pendampingan melalui Pusat Pelayanan Terpadu Pemberdayaan Perempuan dan Anak (P2T2A). Selain itu, terdapat Lembaga Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) yang akan menginisiasi pelaporan korban jika dibutuhkan untuk diteruskan ke kepolisian.

“Kita menjamin korban tetap mendapatkan pendampingan dari P2T2A. Kemudian juga korban mendapat perlindungan dari LPSK. Bahkan, LPSK juga sudah menginisiasi korban untuk melakukan laporan ke kepolisian menggunakan delik aduan,” tutur Sigit. ● **osm**

Wakil Wali Kota Bekasi Saksikan Uji Coba Mesin Penjernih Air

KOTA BEKASI (IM) - Wakil Wali Kota Bekasi DR. Tri Adhianto, menyaksikan uji coba mesin penjernih air karya anak bangsa. Adrich Tech System diuji coba di Polder Air Aren Jaya, Bekasi Timur, Kota Bekasi, Jawa Barat, kemarin.

“Jadi, PH bisa kita setting sesuai kebutuhan, jika kebutuhannya untuk air bersih saja, sambungannya, bisa disetting agar air memiliki PH 4 sampai 6,5. Dan jika kebutuhannya untuk keperluan konsumsi bisa disetting agar PH air tersebut memiliki PH 7 sampai 10.”

“Jadi, PH bisa kita setting sesuai kebutuhan, jika kebutuhannya hanya air bersih, air tersebut kita olah sampai memiliki PH 4 sampai dengan 6,5. Jika kebutuhannya untuk konsumsi, air tersebut bisa kita olah sampai air tersebut memiliki PH 7 sampai 10,” ujar Rian.

Melihat hal itu, Tri Adhi-

anto selaku Wakil Wali Kota Bekasi melihat peluang untuk mengadakan mesin tersebut agar dapat dioperasikan untuk memenuhi kebutuhan warga Kota Bekasi terkait air bersih.

“Ini sangat potensial untuk dimiliki pemerintahan. Di saat warga masyarakat kekurangan air bersih, mesin tersebut bisa kita manfaatkan untuk memproduksi air bersih, yang kemudian didistribusikan ke warga masyarakat,” ujar Tri.

“Ya berharap, mesin tersebut bisa menjawab persoalan kebutuhan air bersih dan bisa menjadi solusi bagi keluhan warga masyarakat terhadap kualitas air PDAM Kota Bekasi. ● **mdl**

Pemkot Bekasi Terbitkan SE Tolak Gratifikasi di Lingkungan Pemkot

KOTABEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi mengeluarkan Surat Edaran nomor 700/3279 - ITKO tentang Penolakan Gratifikasi di Lingkungan Pemerintah Kota Bekasi, Rabu (28/4).

Surat Edaran yang ditandatangani oleh Wali Kota Bekasi Dr. Rahmat Effendi ditujukan kepada para Kepala Perangkat Daerah, Direktur BUMD, Direktur RSUD Chasbullah Abdul Majid, Kepala Puskesmas, Kepala Sekolah SD dan SMP, serta seluruh ASN dan Non ASN se-Kota Bekasi.

Menindaklanjuti Peraturan Wali Kota Bekasi Nomor: 24 Tahun 2021 tentang Pengendalian Gratifikasi di lingkungan Pemerintah Kota Bekasi dan terkait Perayaan Hari Raya Keagamaan, disampaikan:

1. Setiap Pejabat/Pegawai wajib menolak gratifikasi.
2. Setiap Pejabat/Pegawai dilarang memberikan gratifikasi.
3. Pemerintah Kota Bekasi melarang penerimaan, pemberian, permintaan dan/atau hadiah terkait Hari Raya Keagamaan (uang, barang dan sejenisnya).
4. Pejabat/Pegawai wajib melaporkan pada kesempatan pertama apabila:
 - a. Terdapat peristiwa penolakan gratifikasi.
 - b. Terdapat penerimaan gratifikasi.
5. Pelaporan gratifikasi dapat disampaikan kepada KPK melalui:
 - a. UPG Kota Bekasi (contact person Sdr. Ahmad Ridho HP. 08176961020, email: upg.kotabekasi@gmail.com);
 - b. Aplikasi pelaporan gratifikasi online (GOL) pada tautan <https://gol.kpk.go.id>.
6. Kepala Perangkat Daerah/unit bertanggung jawab atas pelaksanaan pengendalian gratifikasi di lingkungan perangkat daerah/unit masing-masing.
7. Inspektur Kota Bekasi bertanggung jawab atas pelaksanaan pengendalian gratifikasi di lingkungan Pemerintah Kota Bekasi.
8. Pelanggaran yang dilakukan oleh Pejabat/Pegawai terkait penerimaan/pemberian gratifikasi yang tidak dilaporkan akan dikenakan sanksi sesuai ketentuan Peraturan Perundang-undangan.
9. Surat Edaran ini wajib disosialisasikan dan diterapkan di lingkungan Perangkat Daerah/unit masing-masing. ● **mdl**



KENAikan TARIF Tol BANDARA SOETTA

Sejumlah kendaraan memasuki Gerbang Tol Cengkareng ruas Tol Sedyatmo Bandara Soekarno-Hatta di Tangerang, Rabu (28/4). Pemerintah lewat Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) resmi menaikkan tarif Tol Sedyatmo atau tol akses Bandara Soekarno Hatta mulai Kamis, 29 April 2021, yakni sebesar Rp500 untuk semua jenis golongan kendaraan.

PENGUMUMAN PERNYATAAN LIKUIDATOR PT. DARMO CONSTRUCTION MATERIALS (DALAM LIKUIDASI)

Berdasarkan surat Pernyataan Likuidator yang dibuat dibawah tangan dan bermeterai cukup tertanggal 24-04-2021 yang telah didaftar oleh Notaris Maria Gunarti, SH, M.Kn tanggal 26-04-2021, dengan nomor registrasi 1016/Wa/IV/2021, dengan ini menyatakan :

1. Bahwa pembubaran Perseroan tersebut telah diumumkan dalam Harian International Media tanggal 15-12-2020 dan setelah 60 hari sejak diumumkan tersebut tidak ada Kreditor atau pihak ketiga lainnya yang melakukan tagihan dan tidak adanya hutang piutang.
2. Bahwa aset Perseroan adalah nihil dan tidak adanya tuntutan dari para pemegang saham, Kreditor maupun pihak ketiga lainnya.

Subang, 29 April 2021
PT. DARMO CONSTRUCTION MATERIALS
LIKUIDATOR

PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN SAHAM PT INDIKA TENAGA BARU

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 133 ayat 2 Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, kami dengan ini mengumumkan bahwa telah terjadi pengambilalihan saham dalam PT Indika Tenaga Baru (“**Perseroan**”) melalui pembelian saham Perseroan milik: (i) PT Indika Energy Tbk., berdasarkan Akta Perjanjian Jual Beli Saham No. 22 tanggal 26 April 2021, dan (ii) PT Indika Energy Infrastructure, berdasarkan Akta Perjanjian Jual Beli Saham No. 23 tanggal 26 April 2021, oleh PT Tripatra Multi Energi, keduanya dibuat di hadapan Ungeke Mulawanti, SH., M.Kn., Notaris di Bekasi (“**Pengambilalihan**”). Perubahan susunan pemegang saham Perseroan yang disebabkan oleh Pengambilalihan tersebut telah diberitahukan kepada dan telah diterima oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia melalui Surat Keputusan No. AHU-AH.01.03-0270088 tanggal 27 April 2021.

Demikian pengumuman ini dibuat dan disampaikan agar semua pihak yang berkepentingan dapat mengetahuinya.

Jakarta, 29 April 2021
Direksi

PT INDIKA TENAGA BARU



PIUTANG YANG NYATA-NYATA TIDAK DAPAT DITAGIH PT. BANK SINARMAS Tbk.

Sesuai pasal 6 ayat 1 huruf h Undang-undang Pajak Penghasilan Tahun 2008 dan Peraturan Menteri Keuangan No. 57/PMK.03/2010, dengan ini PT. Bank Sinarmas Tbk, mengumumkan Piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih sebagai berikut:

Tahun 2020 Rp. 1.668.612.489.320,-

Rincian Daftar Piutang yang nyata-nyata tidak dapat ditagih adalah sebagaimana tercatat di bank dan diserahkan ke Kantor Pelayanan Pajak Perusahaan Masuk Bursa bersama dengan penyampaian SPT Tahunan PPh Badan sebagai lampiran.